Kantonsrat St.Gallen 51.10.80

Interpellation Ritter-Altstätten (15 Mitunterzeichnende): «Bleibt der Kanton St.Gallen beim Lehrplan 21?

Die Erziehungsdirektorenkonferenz arbeitet zur Zeit den Lehrplan 21 aus. In der Zwischenzeit legte die SVP einen eigenen Lehrplan vor.

Der Unterzeichnete fragt die Regierung daher:

- 1. Beteiligt sich der Kanton St.Gallen weiterhin am Projekt (Lehrplan 21) oder arbeitet er einen Lehrplan auf der Grundlage des Gegenprojekts der SVP aus?
- 2. Wenn sich der Kanton St.Gallen weiterhin am Projekt (Lehrplan 21) beteiligt, aus welchen Gründen tut er das und warum setzt er nicht die Thesen des SVP Lehrplans um?
- 3. Können mit dem (Lehrplan 21) Leistung, Disziplin und Lebenstüchtigkeit umgesetzt werden?»

30. November 2010

Ritter-Altstätten

Ammann-Rüthi, Bärlocher-Bütschwil, Bischofberger-Thal, Dürr-Widnau, Forrer-Grabs, Göldi-Gommiswald, Gubser-Oberhelfenschwil, Hasler-Widnau, Heim-Gossau, Hug-Muolen, Jud-Schmerikon, Kühne-Flawil, Lorenz-Wittenbach, Roth-Amden, Schöbi-Altstätten